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Lege-Cap-Ferret

Maison a louer (33950)
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écouvrez le confort de la Villa Sophie, une chaleureuse demeure
familiale nichée au coeur du village de la Vigne.Située a quelques pas
des plages du Bassin et a quelgues minutes en vélo des vagues de
|'océan, la Villa Sophie est le point de départ idéal pour explorer les
trésors naturels et les activités de la région.Cette spacieuse villa offre
tout I'espace nécessaire pour garantir un séjour confortable en famille

ou avec votre groupe d'amis.Cocon préservé entouré de verdure qui

vous garantira sérénité et intimité, la Villa Sophie offre le cadre idéal

pour des moments conviviaux au coeur de ...

Discover the comfort of Villa Sophie, a cozy family home nestled in the heart of the
vilage of La Vigne.Located just a few steps from the beaches of the Bassin
d'Arcachon and a short bike ride from the waves of the ocean, Villa Sophie is the
perfect starting point for exploring the natural wonders and activities of the
region. This spacious villa offers all the space you need to ensure a comfortable stay
with your family or group of friends.A preserved sanctuary surrounded by lush
greenery that ensures tranquility and privacy, Villa Sophie provides the ideal setting

for enjoyable moments in ...
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